



グループホーム あかね雲便り 平成28年 デイサービス 12月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応しています。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・理学療法士がご利用者様の身体状況に合わせた機能訓練を、マンツーマンで行います。
- ・入浴はお一人ずつで快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在、『空き』がございます。是非ご利用をご検討ください。

※利用相談・見学・体験は随時承っております！

師走に入り、いよいよ今年も残りわずかとなっていました。

11月末ごろから、急に寒い日が続き、東京では数十年ぶりの初雪が降っていましたね。また、インフルエンザや/ロウイルスが早くから流行し始めているようです。皆さまも風邪や感染症予防のため、手洗いやうがい、食品物の充分な加熱をお願いします。

あかね雲では、恒例の相楽園での菊花展に出かけました。美しい菊を見て、季節の移ろいを感じておられました。また、二宮保育所との交流会を行いました。参加された皆さんは、若いパワーをたくさんいただき、元気になっておられました。

今後も、普段の活動に加えて、いろいろと計画いたしますので、楽しみにしていてくださいね。



グループホームの 11月の様子

あかつき(2階)



昼食時焼き肉クッキングをしました。皆で野菜を切り、鉄板で焼いて頂きました。他のい巻きのクッキングをしたり、相楽園の菊花展を観に行ったりして行楽の秋を楽しんでいただきました。

あけぼの(3階)



両フロア共ルミナリエハートフルディに夜出かけました。今年も豪華な光の芸術を堪能しました。
あけぼのではカレーパンのクッキングをしました。ホットケーキを使ったので、甘辛く、おいしく焼けました。



11月は雨天も少なく、気候もいい中、一年で一番盛いだくさんの遊びをご支援することができました。インフルエンザ予防接種は全員受けられましたが、感染症の頻発する季節に入りましたので、より一層の感染対策の徹底に努めて参りたいです。

